
Rika Eichner – Datenschutzerklärung und Geistiges Eigentum (Stand 2026)

1. Verantwortliche Stelle
Rika Eichner c/o Eichner Advisory
Bahnhofstrasse 10
8001 Zürich, Schweiz
contact@eichneradvisory.com
2. Datenerhebung und -verwendung
Beim Besuch dieser Website werden keine personenbezogenen Daten erhoben, gespeichert oder 
ausgewertet.
Es werden keine Cookies verwendet, keine Formulare angeboten, keine Tracking-Dienste 
eingesetzt.

2a. Serverprotokollierung (nicht-personenbezogen)
Beim Aufruf dieser Website werden durch den Hostingprovider automatisch technische 
Zugriffsinformationen (z. B. IP-Adresse, User-Agent, Zeitstempel) temporär in Serverlogs 
gespeichert. Diese Daten werden ausschliesslich zur Sicherstellung der Systemsicherheit verarbeitet 
und weder zur Identifikation einzelner Personen verwendet noch mit anderen Datenquellen 
zusammengeführt. 

3. Hosting
Diese Website wird durch Infomaniak AG (Schweiz) gehostet.
Die Datenverarbeitung erfolgt ausschliesslich in der Schweiz.

4. Kontaktaufnahme
Bei Kontaktaufnahme per E-Mail werden Ihre Angaben ausschliesslich zur Bearbeitung Ihrer 
Anfrage verwendet.
Eine Weitergabe an Dritte erfolgt nicht.

5. Ihre Rechte
Sie haben das Recht auf Auskunft, Berichtigung oder Löschung Ihrer personenbezogenen Daten 
gemäss dem revidierten Schweizer Datenschutzgesetz (revDSG). Darüber hinaus können Sie unter 
den gesetzlichen Voraussetzungen eine Einschränkung der Bearbeitung, die Herausgabe Ihrer Daten 
oder deren Übertragung verlangen. 
Bitte wenden Sie sich an: contact@eichneradvisory.com

6. Sicherheit
Diese Website ist durch ein SSL-Zertifikat geschützt. Die Datenübertragung erfolgt verschlüsselt.

7. Haftungsausschluss

Die Inhalte dieser Website dienen ausschliesslich der allgemeinen Information. Es wird keine 
Gewähr für Richtigkeit, Vollständigkeit oder Aktualität übernommen. Die Seiteninhaberin 
übernimmt keine Haftung für direkte oder indirekte Schäden, die durch den Zugriff auf diese 
Website oder deren Nutzung entstehen.

8. Geistiges Eigentum
Die Inhalte dieser Website (einschliesslich Texte, Argumentationsstrukturen, Layouts, Konzepte, 
Graphiken und Metastrukturen) sind urheberrechtlich geschützt und – sofern nicht explizit anders 
vermerkt – geistiges Eigentum von Rika Eichner.



Jegliche Verwendung, Vervielfältigung, Reinterpretation oder öffentliche Weitergabe – auch in 
Teilen oder in adaptierter Form – ist ohne ausdrückliche schriftliche Zustimmung untersagt. Dies 
gilt insbesondere für die systematische Nutzung durch Dritte – darunter kommerzielle, 
institutionelle, akademische, journalistische, publizistische oder individuelle Akteure –, bei der 
Strukturen, Formulierungen oder inhaltliche Setzungen übernommen werden, ohne auf die Quelle 
zu verweisen.

Die Inhalte dieser Website sind und werden durch externe Zeitstempel (u. a. auf LinkedIn 
veröffentlichte Beiträge und dezentrale Architekturen) dokumentiert. Jede nicht genehmigte 
Weiterverwertung wird als potenzielle Verletzung der Urheberrechte rechtlich nachvollzogen.

Die urheberrechtlichen Schutzrechte gelten ab dem Zeitpunkt der jeweiligen Erstveröffentlichung – 
unabhängig von Format, Medium oder Veröffentlichungsort (z. B. Website, PDF, LinkedIn). 
Frühere Fassungen oder inhaltsgleiche Strukturen unterliegen ebenfalls dem Schutz, sofern sie 
nachweislich von Rika Eichner stammen. 

9. Geltendes Recht und Gerichtsstand

Es gilt ausschliesslich Schweizer Recht. Gerichtsstand ist Zürich, Schweiz.

Rika Eichner – Privacy notice and intellectual property  (Effective: 2026)

1. Data Controller
Rika Eichner c/o Eichner Advisory
Bahnhofstrasse 10
8001 Zürich, Schweiz
contact@eichneradvisory.com
2. Data Collection and Use
No personal data is collected, stored, or processed when visiting this website.
No cookies, forms, or tracking tools are used.

2a. Server Logging (Non-Personal Data)

When this website is accessed, technical access information (such as IP address, user agent, 
timestamp) is automatically and temporarily stored in server logs by the hosting provider. These 
data are processed exclusively for the purpose of ensuring system security and are neither used to 
identify individual persons nor merged with other data sources. 

3. Hosting
This website is hosted by Infomaniak AG (Switzerland).
All data processing is conducted exclusively within Switzerland.

4. Contact
If you contact us via email, your information will be used solely to process your inquiry.
No data will be shared with third parties.

5. Your Rights
You have the right to access, correct, or delete your personal data under the Swiss Federal Act on 



Data Protection (revFADP). Furthermore, under the legal requirements, you may request a 
restriction on the processing, disclosure or transfer of your data.
For all inquiries, please contact: contact@eichneradvisory.com

6. Security
The website is secured via SSL certificate. Data transmission is encrypted.

7. Disclaimer

The content of this website is for general informational purposes only. No liability is assumed for 
the accuracy, completeness, or timeliness of the information provided. The owner of this website 
accepts no responsibility for direct or indirect damages arising from the use or access of this 
website.

8. Intellectual Property

The contents of this website – including texts, argumentative structures, layouts, concepts, graphics, 
and meta-structures – are protected by copyright and, unless explicitly stated otherwise, are the 
intellectual property of Rika Eichner.
Any use, reproduction, reinterpretation, or public dissemination – including partial or adapted forms 
– is strictly prohibited without prior written permission.
This applies in particular to the systematic use by third parties – including commercial, 
institutional, academic, journalistic, editorial, or individual actors – involving the adoption of 
structures, phrasings, or content frameworks without proper attribution of the source.
All content is and will be time-stamped through external systems (including publicly visible 
LinkedIn posts and decentralized architectures).
Any unauthorized use will be considered a potential violation of intellectual property rights and 
may be subject to legal action.

Copyright protection applies from the moment of each initial publication – regardless of format, 
medium, or place of release (e.g. website, PDF, LinkedIn). Earlier versions or structurally identical 
content are likewise protected, provided they can be demonstrably attributed to Rika Eichner. 

9. Governing Law and Jurisdiction

Swiss law applies exclusively. The place of jurisdiction is Zurich, Switzerland.
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